

Fecha 15.06.2009	Sección Ciudad	Página 5
---------------------	-------------------	-------------

## Basureros clandestinos, grave problema en Ecatepec

**POR GERARDO CAMPOS**

ECATEPEC, Méx. (OEM-Informex).- El problema de la basura es un tema grave a nivel mundial y va de la mano con el problema de salud pública; sólo en este municipio ya existen cerca de 100 tiraderos clandestinos en diferentes colonias, que sumados a la mala atención del vertedero municipal y a la dispersión de lixiviados en los mantos **acuíferos**, son una bomba de tiempo, que tiene solución, aunque no se la han querido dar.

Así lo dio a conocer el candidato a la alcaldía por Convergencia, Roberto Riovalle, quien detalló que desde 1999, el entonces edil Jorge Torres hizo una presunta inversión de 250 millones en la compra de maquinaria y otros artículos para el tiradero municipal en sociedad con una

empresa francesa, aunque nunca se concretó nada benéfico, de igual forma la administración que encabezó el panista Agustín Pastrana, nada hizo por resolver el grave problema, y en la actualidad la administración perredista, que encabeza el alcalde Gutiérrez Curaño, también hizo inversiones sin resultados positivos.

“Tal parece que la basura se convierte en un negocio de inversiones sin resultados, ya que en la actualidad existen unos 100 tiraderos clandestinos principalmente en colonias como El Chamizal, Granjas Valle, Jardines de Xalostoc, Gran Canal, Río de los Remedios, donde se empezaron triplicar los basureros clandestinos, cerca de 600 toneladas de basura no llegan a Chiconautla y se convierten en un problema de salud pública”, aseguró Riovalle.



Página 1 de 1  
\$ 3913.87  
Tam: 121 cm2  
CMEDINAR